



LOS TRABAJOS SE EJECUTAN EN DISTINTOS FRENTES.

Alcalde de El Tabo pide paciencia a los conductores por obras que se ejecutan

El alcalde de El Tabo, Alfonso Muñoz, hizo un llamado a la paciencia a conductores por las obras de pavimentación que se ejecutan en los sectores de Playas Blancas, San Carlos y el Tabo.

“La belleza natural de las playas de El Tabo entre el balneario de San Carlos por el sur y el puente Córdova por el norte, necesitaba de intervenciones que permitieran, por una parte, mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos y por otra,

ofrecer una infraestructura atractiva y que impacte positivamente en la industria del turismo local”, explicó el jefe comunal.

A través de \$3 mil millones obtenidos en el Ministerio de Obras Públicas se ejecutan obras de fortalecimiento turístico de El Tabo centro y con \$2.900 millones se hacen trabajos de infraestructura vial e intervenciones en el borde costero de San Carlos y Playas Blancas, que fueron financiadas por

el Gobierno Regional.

Los trabajos alteraron la vida cotidiana de los vecinos, “especialmente en materia de acceso a quienes viven frente a la avenida La Playa. También hemos recibido denuncias de algunos delitos que han afectado especialmente a vehículos estacionados. En ambos casos, se han adoptado las medidas de mitigación para mejorar los accesos y el fortalecimiento de los patrullajes de nuestros equipos de se-

guridad pública y ahora en verano generan congestión vehicular”.

“Somos conscientes que estas obras generan algunas molestias e incomodan a las personas, ya que hay accesos limitados en todos los tramos intervenidos, pero también estamos seguros que en el próximo verano, estas incomodidades serán una gran aporte al desarrollo y consolidación de nuestra comuna” finalizó Alfonso Muñoz. ✪